



Protokollauszug vom

4. November 2019

GGR-Nr. 2019.88

Einzelinitiative: Autos unter den Boden - ein Parkhaus hinter dem Stadthaus

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung
vom 4. November 2019 beschlossen:

Die Einzelinitiative «Autos unter den Boden - ein Parkhaus hinter dem Stadthaus» wird mit
22 Stimmen vorläufig unterstützt und damit an den Stadtrat überwiesen.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Ch. Denzler, IG Autos unter den Boden; Dept. Kulturelles und Dienste; Bezirksrat.